Gießener Allgemeine vom 12. Juni 2015

Aktionswoche Alkohol

Gießen (pm). Zum fünften Mal beginnt am morgigen Samstag die Aktionswoche »Alkohol«; sie dauert bis nächsten Sonntag (21. Juni) und baut in erster Linie auf Freiwilligkeit, Bürgerengagement und Selbsthilfe auf. Bei der Präventionskampagne stehen die Beratungsstellen mit Rat und Tat zur Verfügung, etwa das Gießener Suchthilfezentrum, die Suchthilfe des Diakonischen Werks und im Kreis das Beratungszentrum Laubach/Grünberg. Ansprechpartner sind zudem die Selbsthilfegruppen, nämlich die Anonymen Alkoholiker, die Guttempler, das Blaue Kreuz und die Suchtselbsthilfe in Wettenberg.

Wettenberg.

Die Fachstelle für Suchthilfe der Diakonie bietet am Montag und Dienstag (15. und 16. Juni) sowie am Donnerstag und Freitag (18. und 19. Juni) jeweils von 17.30 bis 19 Uhr Informationsveranstaltungen in der Gartenstraße 11 an.